

## Informationen für alle Schülerinnen und Schüler sowie die Eltern

Sachsens Kultusministerium ordnet für öffentliche Schulen ab Montag (16. März) unterrichtsfreie Zeit an. Diese Maßnahme ist notwendig, um die Verbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen. Das Lehrpersonal ist anwesend, um die Betreuung für alle Schülerinnen und Schüler sicherzustellen. In der unterrichtsfreien Zeit können Schülerinnen und Schüler jedoch zuhause bleiben. Eine Schulpflicht besteht nicht.

Mit der Entscheidung wird Ihnen als Eltern die Möglichkeit gegeben, sich bis zur Schließung von Schulen im Laufe der Woche auf eine Betreuung Ihres Kindes im häuslichen Umfeld einstellen zu können. Eine Entscheidung, ab wann Schulen und Kitas bis nach den Osterferien komplett geschlossen werden, wird im Laufe der kommenden Woche getroffen.

In diesem Zusammenhang ist auf Folgendes hinzuweisen: Die Zeit der Schulschließung ist keine Ferienzeit, sondern Lernzeit! Das bedeutet, dass wir als Lehrer Ihrem Kind Lernstoff vermitteln werden, soweit das digital bzw. analog möglich ist. Jeden Dienstag werden wir für jede Klassenstufe neue Aufgaben über die Homepage veröffentlichen. Die Kinder sollen diese Aufgaben wöchentlich eigenständig lösen. Falls es noch notwendig ist, Hefter oder Bücher aus der Schule zu holen, ist dies Montag und Dienstag (16./17. März) in der Zeit von 08.00 Uhr bis 13.00 Uhr möglich.

Wir bitten Sie, sich weiterhin fortlaufend über unsere Homepage zu informieren. Wir versuchen, Sie schnell und direkt über neue Entwicklungen in diesem Zusammenhang in Kenntnis zu setzen.

Katrin Lattig, stellvertretende Schulleiterin

Stolpen, 15.03.2020